



Chers paroissiens /paroissiennes,

Il n'est plus rare aujourd'hui de voir différents organismes, commerces et entreprises effectuer des centralisations afin d'optimiser leurs performances, réduire leurs coûts d'exploitation ou combler un manque de personnel. Malheureusement, la Paroisse Sainte-Famille-de-Beauce ne fait pas exception...

Dans le but d'optimiser nos opérations, je vous annonce aujourd'hui qu'à partir du lundi 16 septembre 2024, le personnel administratif de la paroisse se situera à un seul endroit, à l'intérieur de son nouveau centre administratif, situé au 875 avenue du Palais, suite 101, à Saint-Joseph-de-Beauce.

Notez **que le but de ce déménagement n'est pas de fermer les bureaux des différentes communautés ni de couper les liens avec les paroissiens**, mais bien **de regrouper les tâches administratives au même endroit, tout en assurant les services offerts aux paroissiens comme avant**. Un bénévole continuera donc d'être présent dans les bureaux des différentes communautés, et ce, selon des horaires précis. Vous pourrez donc continuer d'aller porter vos dons, CVA, demandes de messes et demandes d'informations au même endroit. La seule différence est que le traitement administratif final ne se fera pas sur place.

Nous sommes conscients que cela demandera une certaine période d'adaptation, autant de votre part, que du personnel de la paroisse. Nous vous demandons donc d'être indulgents envers les employés. Il se pourrait qu'il y ait certains retards de traitement de vos demandes durant la période du 2 au 15 septembre, moment du transfert des effectifs vers nos nouveaux locaux.

Il nous fera plaisir de vous recevoir en personne du lundi au vendredi de 8h00 à 16h00, ou de discuter avec vous par téléphone au 418-397-5771.

Merci de votre compréhension,

David Blouin

Directeur Général